

La Russie fixe sa position concernant la solution du conflit armé en Syrie



Moscou, 4 février, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Lavrov, a exprimé sa confiance que l'Occident et ses alliés au Moyen Orient, éviteront tout contact avec des groupes terroristes, ce qui permettrait d'avancer vers une solution politique et négociée du conflit armé en Syrie.

Au cours des conversations à Moscou avec le leader de la Coalition Nationale d'opposition de la Syrie, Ahmed Yarba, Serguei Lavrov a fixé la position de Moscou au sujet des négociations avec les divers acteurs politiques de ce pays arabe.

Le chef de la diplomatie russe a signalé que la présence d'une délégation de cette coalition à la conférence de Genève II a sans doute représenté une option en faveur d'une solution pacifique de ce conflit sanglant.

Ahmed Yarba avait accepté l'invitation de se rendre à Moscou au terme de la Conférence Genève II.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13488-la-russie-fixe-sa-position-concernant-la-solution-du-conflit-arme-en-syrie>



Radio Habana Cuba